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　５月 31 日（木）、議会活動の状況を市民の皆さんに直接報告・説明し、意見をいただく機会として、「市

議会・市民との意見交換会」を開催しました。ご参加いただいた市民の皆様、誠にありがとうござい

ました。頂戴したご意見等については、議会として調査をしたり、担当部局等へ情報を提供したりす

る等、今後の議論や政策形成の参考とさせていただきます。

　ご意見等の一部を以下に紹介します（掲載にあたり抜粋・要約しています）。

藤島会館
（37人参加）

【出席議員】　戸 来　　 伝

氣 田　量 子・石 橋　義 雄

竹 島　勝 昭

○十和田中学校玄関前の砂利道を舗装してほしい。

○繁華街の電柱の街区表示板が古くなっているので更新してほしい。

○熊が頻繁に出没しているので、市で駆除してほしい。

○繁華街や交差点等に防犯カメラを設置してほしい。

立崎公民館
（32人参加）

【出席議員】　織 川　貴 司

江 渡　信 貴・豊 川　泰 市

工 藤　正 廣

○子育ての予算より高齢者への予算が多いが認識しているのか。
○地方議員の担い手不足の対応として、定数を削減し報酬を上げてはどう

か。
○市民目線での市職員の対応を求める。
○景観保護のため高森山展望台付近の木を伐採してほしい。

深持ふれあいセンター
（16人参加）

【出席議員】　沢 目　正 俊

櫻 田 百合子・舛 甚　英 文

小 川　洋 平・畑 山　親 弘

○企業誘致を積極的に進めてほしい。

○意見交換会で出された意見を適切に処理してほしい。

○10年、20年先を考え、高森山に桜の植栽をしてほしい。

○大規模建設事業の借金を子どもたちに背負わせないようにしてほしい。

十和田湖公民館
（22人参加）

【出席議員】　赤 石　継 美

斉 藤　重 美・久 慈　年 和

堰野端 展 雄・田 中　重 光

○十和田湖公民館がなくなると、子どもを保護者が送り迎えしたり、小学
生が習い事をしたりすることが難しくなるので、残してほしい。

○十和田湖公民館の建物のせいで自宅が長年日陰になっていた。今度は消
防署を建てるとのことだが、また日陰になるのは困る。

○立石・高田間の市道の整備を進めてほしい。
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